
１．回答者
M21A M35A M50A M65A M20A OA

10 8 2 2

W21A W35A W50A B OB
3 1

２. 競技形式について
▲ 山林と公園を使用した競技形式は・・・ 楽しめた 普通 もの足りない

25 1

・こういう形式があっても良い　　　　　　　　　　　　　　 ・はい　　　・必ずしも　　　・いいえ
25

・公認大会に適合した形式の方が良い　　　　　　　　　　　 ・はい　　　・必ずしも　　　・いいえ
1 20 2

・開催して欲しい競技形式に、１～３まで優先順位をつけてください
・ロング　　・ミドル　　・スプリント　　・リレー　　・スコア（ロゲイニング）

46 60 25 10 9

その他のご意見

３．テレイン開発について
▲ 新規開発の山林部分のテレインは・・・ 新鮮だった 普通 変わらない

11 9 7

・リメイクでない新規開発は意義がある　　　　　　　　　　　　　　　・はい　　　・必ずしも　　　・いいえ
21 5

・開催頻度が低くても新テレイン開発を重視して欲しい ・はい 13

・旧テレインで良いので開催頻度を上げて欲しい ・はい 12

その他のご意見

４．地図の品質について
▲ 山林部分は・・・ 精度十分 普通 不十分

14 6 5 2

▲ 公園部分は・・・ 精度十分 普通 不十分

18 7 1 1

その他地図全般に関して

５．コースについて
▲ 山林部分は・・・ 楽しめた 普通 もの足りない

18 3 5 1

▲ 公園部分は・・・ 楽しめた 普通 もの足りない

21 3 3

＜アンケート集計＞

数値はポイント化

　　　　参加クラス

|--------|--------|--------|--------|

|--------|--------|--------|--------|

|--------|--------|--------|--------|

|--------|--------|--------|--------|

|--------|--------|--------|--------|

|--------|--------|--------|--------|

（二者択一）

・山区間とスプリント区間でスピードの切り替えがあり楽しめました。 
・非常に新鮮、かつ楽しく走れました。 
・2回分楽しめました。 
・関東パークOツアーとして１つどこかでやって欲しい。 

・このあたりの地図があまりないので少しずつ増えていって欲しい。 

・新規開発と開催頻度は両方だと思う。 

・山でオリエンテーリングというスポーツを楽しむという「文化」を育てる意味で。 

・違和感を感じるところはなかったです。 

・個人的にo-newsの過去の記事で見て以来、風のつり橋にずっと来たかったので、今回走れて嬉しかった。 

・植生の高さ関係がだいぶ違和感があった。特にM21Aの３ポ付近。 

・細かい沢、白い沢とオープンがわかりづらかった。 

・公園周辺ではもっとアスファルトの使用しない場所にコントロールを設置して欲しかった。 



その他コース全般に関して

６．SIシステムについて
▲ 今までにSIカードは ・使用経験ある ・初めて使った

22 5

▲ SIカードの使い方は・・・ ・問題ない ・なんとなく不安 ・難しい
25 2

▲ Mulka2（的場氏製 計算センターソフト）で
SIをフルサポートしていることを・・・ ・知っている ・知らなかった

7 20

▲ 計算センター業務を ・やったことがある ・関心はある ・関心ない
8 14 5

▲ ＳＩでの計算センター業務を ・やってみたい ・まずは知りたい ・関心ない
4 16 6

７．エントリー手続きについて
▲ ネット入力＋郵便振込のみの申し込み ・問題ない ・不便

24 2

▲ 会場申し込みは便利 ・はい ・必ずしも　 ・いいえ
22 4

その他、要項、プログラム、Web等に関して

８．サン・スーシに望むこと

９．参加者データ（事前申し込み）の分析
最初のページに、参加者データの分析結果を載せました。ご感想をお聞かせください。

・パークOのコース取りが難しかった。 

・川を渡るのは危険であった。スタート地区までの登りは年寄りにはきつい。 

・天候もあり、山林部分はダメでした。 

・スプリントは楽しかったです。 

・自分の力が足りなかったです。 

・7500から4000への切り替えがむずかしく、面白かった。 

・立体交差や細かい部分が多く、楽しかった。 

・ヤマビルがいなくて良かったです。 

・冬季に川を横断するのはちょっとためらいました。 

・初めての参加だったので、充分楽しめた。 

・わかりやすかったです。 

・駐車場までの地図がわかりずらい。 

・もっとオリエンテーリングの底辺が拡大するようにイベント等を増やして盛り上げて欲しい。 

・プログラムが非常に丁寧、親切で助かりました。雨天での更衣所確保も助かりました。ありがとうございます。 

・詳細はプログラムありがとうございます。時刻表など役に立ちました。 
・プログラムがすごく親切でわかりやすかったです。勉強になりました。 

・もっと大会が多くあると良い。 
・秦野市在住なので、もっと地元で開催する大会をアピールして欲しい。(自分は今まで知らなかった） 
・神奈川県内の大会を楽しみにしています。 
・大会をもっとやって欲しい。 
・いろいろなタイプの大会をやってください。 
・面白いコンセプトで楽しめました。今後の大会に期待します。 
・今後も継続して大会開催をお願いします。 
・定期的に大会開催してほしい。 
・冬季限定でインカレ併設を中心に取り組む人もいるので、この時期に開催していただけるとありがたいです。 
・参加費が安くてよかったです。これからもお願いします。 
・SI講習会等。 
 

・時期もあってか、若年層の参加が少ないですね。 
・わかりやすくて見やすくて良いと思います。 
・60代ピークで10代に向け参加者が減る傾向は残念です。 
・「山たのクラブ」も３名参加しています。 
・学連との連携、中高生、新規さん・・・ 
・ありそうでなかなかビジュアルで見る機会がないので参考（良い意識付け）になりました。 
・高齢化オリエンテーリングを特に感じました。 
・開催時期的に学生がインカレ直前の合宿シーズンだったので、参加が少なく残念でした。 
・参考になる。 
・なかなか無い取り組みなので興味深いです。 

 



ア　ン　ケ　ー　ト  


